



OPINIÓN

RAÚL AVILEZ
ALLENDE

SABER POLÍTICO

¿Caos en el Congreso de la CDMX?

La oposición intenta sembrar caos en el Congreso de la CDMX, las actividades legislativas se ven afectadas y transitan entre tropezones de violencia, marrullería parlamentaria y hasta golpes entre los legisladores. Todo ello, fruto de la estrategia implementada por la oposición conservadora, que no alcanza a ver más allá de su odio al presidente Andrés Manuel López Obrador, a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum como su posible sucesora y a todo lo que ellos representan.

El interés general de la Ciudad de México pasa a segundo orden y puede esperar, al menos eso piensan en los grupos parlamentarios opositores. Total, lo que les interesa es ir a gritar, empujar y golpear, hacer el ruido suficiente para que la oligarquía conservadora, a la que ellos aspiran pertenecer, voltee a verlos y les aplauda o por lo menos les dé retuit.

Parece que no alcanzan a ver que la estrategia es equivocada, ¿qué le abona a sus partidos el gritar todo el tiempo, el romper carteles en la tribuna y en los pasillos, el llevar carteles y lonas con mensajes violentos, agresivos y hasta de mal gusto? ¿Qué le abona al conservadurismo insultar una y otra vez a la jefa de Gobierno, al presidente de la República y a cualquier funcionario de sus gobiernos? ¿Qué les suma tratar fallidamente de generar pánico y terror entre los usuarios del Metro?

Se olvidaron de gestionar, de caminar las calles, de acompañar las verdaderas causas de la gente, prefieren impulsar solo aquellos movimientos con los cuales creen poder causar algún daño al gobierno capitalino y terminan quedando mal con la mayoría de la CDMX. Mal hecho, hay tantas causas legítimas, que realmente les generarían un beneficio a los ciudadanos, pero como eso implica trabajar de la mano del Gobierno de la Dra. Claudia Sheinbaum, pues simplemente pasan sin ver.

Ahora con la ausencia de Christian Von Roehrich, quien fuera Coordinador del Grupo Parlamentario del PAN y con el movimiento de ajedrez con el que quitaron de la Vicecoordinación al diputado Ricardo Rubio, para poner a un viejo lobo de mar, Federico Döring (a quien nuevamente se le

ve de saco), para que asuma por la vía de los hechos la dirección del máximo órgano del Congreso, la Jucopo, ojalá rectifiquen el camino, cambien la estrategia y aprovechen realmente la importante posición que ostentan y con la que Morena, el Grupo Parlamentario mayoritario, les demostró que sí sabe cumplir acuerdos.

Les queda poco tiempo para prepararse rumbo al 2024, deben ir con todo para poder conservar dos o tres alcaldías, porque la única oportunidad que tuvieron fue en el 2021 y la dejaron ir, ese escenario puesto en charola de plata no se volverá a repetir, ahora deben luchar por su sobrevivencia. Hace falta una buena oposición en la Ciudad, pero pareciera que no lo han comprendido.

ENTRE GITANOS.

1) Por la aprobación del Plan B de la Reforma Electoral, en la Cámara de Diputados Federal se pospuso la comparecencia del secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Manuel Villalobos, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, y el director general del IMSS, Zoé Robledo. Tendrán que esperar a que inicie el año para rendir cuentas. El más preocupado es Víctor Manuel Villalobos, ya que tendrá que posponer su renuncia, a menos que decidan que ya es insostenible y su gestión termine conforme a lo planeado, el 31 de diciembre de este año. Veremos.

2) Cada día se posiciona en las encuestas la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum rumbo al 2024. Tiene muy nervioso al Canciller, Marcelo Ebrard. Ojalá este último aguante la presión y no cometa el error de presionar demasiado a Mario Delgado, porque lo que está en juego es el proyecto de Nación.

3) Falleció un gran periodista. Premio Nacional de Periodismo Jurídico, vocero del Consejo de la Judicatura Federal, de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y de la Secretaría de Gobernación, asesor y amigo de la senadora Olga Sánchez Cordero. Pero lo más importante que hizo es ser un gran hombre, hijo, padre, esposo y hermano. Hasta siempre Carlos Avilés Allende.